



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta las siguientes preguntas relativas al **restablecimiento del Tren-Hotel Granada-Barcelona**, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

El 2 de agosto de 2015 se suprimió el Tren Hotel Granada – Barcelona con motivo de las obras puntuales del Corredor Mediterráneo a su paso por Castellón. Este tren vertebraba nuestra provincia con Linares-Baeza, Alcázar de San Juan, Albacete, Almansa, Valencia, Castellón, Salou y Tarragona.

Han pasado más de tres años y sin embargo no existen noticias de su restablecimiento a pesar de la finalización de las obras antes mencionadas. Se trataba de una línea rentable, con el 80% de ocupación, que conectaba tres comunidades autónomas y vertebraba toda la zona levantina.

Son numerosas las plataformas, asociaciones y sindicatos a lo largo de todo el Levante las que se movilizan por su puesta en funcionamiento, en sintonía con las demandas del que a día de hoy es el actual Gobierno de España, que reclamaba la vuelta de este tren cuando se encontraba en la oposición.

Por todo esto se pregunta:

1. ¿Entra en los planes del Gobierno de España reestablecer la conexión del Tren Hotel Granada-Barcelona?
2. En caso afirmativo, ¿cuándo piensa el Gobierno que podría entrar en funcionamiento? ¿Qué plazos se barajan?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 31 de octubre de 2018

Ana Belén Terrón Berbel
Diputada